

平成 27 年 10 月 1 日

株式会社三菱東京 UFJ 銀行

オーストラリア連邦・クィーンズランド州との業務提携について

株式会社三菱東京 UFJ 銀行（頭取 ^{ひらの のぶゆき} 平野 信行）は、本日、オーストラリア連邦（以下オーストラリア）・クィーンズランド州政府との間で、同州への投資促進に関する業務協力の覚書に調印いたしました。

クィーンズランド州（州都 ブリスベン）は、オーストラリア北東部に位置し、成長著しいアジア諸国との地理的な位置付けや政治的安定性により、海外投資家からの注目を集めています。同州は、石炭、LNG などの鉱業、牛肉、さとうきびなどの農業、および観光業など多様な産業基盤を有し、同国で最も経済成長の著しい地域の一つです。また、人口増加を背景にさらなるインフラ整備の進展が見込まれ、消費増加と相まって同州経済は着実に成長していくと期待されています。

日本とオーストラリアの間では、日豪経済連携協定（JAEPA）が締結・発効され、今後ますます貿易・投資分野での関係が深まることが見込まれております。

三菱東京 UFJ 銀行は、1985 年にオーストラリアに営業拠点を開設して以来、同国で活動されるお客さまに対して、各種金融サービスの提供に努めてまいりました。本業務提携の締結により、クィーンズランド州におけるビジネス環境や有望プロジェクトなどの情報提供をさらに強化し、同州で事業展開を検討されるお客さまへのサポートをより一層充実させてまいります。

以 上